Antrag Nr. 2

"Bau von einer Skateanlage in Leverkusen"

Antrag von:

FDP-Fraktion

Antrag:

Die FDP-Fraktion fordert den Bau einer neuen Skateanlage in Leverkusen-Opladen.

Begründung:

Die neue Skateanlage soll zum Ersatz der alten Anlage, die bald abgerissen wird, gebaut werden, um Jugendlichen eine Outdoor-Sportaktivität in Leverkusen zu bieten.

Wir haben uns für den Stadtteil Opladen entschieden, da es hier viele Schulen gibt. Somit gibt es die Möglichkeit, direkt im Anschluss an die Schule den Skatepark mit den Freunden zu besuchen.

Abstimmungsergebnis:

dafür: 1 dagegen: 44 Enthaltung: 3

Damit ist der Antrag abgelehnt.

Der Beschlussvorschlag wird von der FDP wie folgt geändert:

Ausbau des vorhandenen Skateparks an der neuen bahnstadt in Opladen, nicht einen Neubau einer Skateanlage.

Abstimmungsergebnis:

dafür: 30 dagegen: 8 Enthaltung: 10

Damit ist der Antrag in geänderter Form angenommen.